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変化に対応する力 

校長 染谷富美恵 

朝夕めっきり冷えるようになりました。学校は一気に師走・受験モードに入っています。

今年度は 2学期の始まりが早かったので、長い 2学期となりました。 

新型コロナウイルスの感染拡大が連日報じられ、終息の見通しが分からない中で、生徒た

ちは今の状況でできることを精一杯やっています。手洗い、うがい、マスク着用、密を避け

る、換気する等、基本的な感染予防をしっかりやっています。生徒が下校した後、教職員が

学年ごとに教室等の消毒作業をしています。 

何事も予防が第一！学校全体でやるべき予防策をきちんとやっていきましょう。 

今年もＰＴＡ校外委員の皆さんが、正門周辺にクリスマスの飾りつけをしてくださいまし

た。心が和みます。ありがとうございました。 

校舎を巡回すると、ほとんどの授業で落ち着いて取り組む姿が見られます。挨拶も、自分

からできる人が増えていて、気持ちがいいです。 

3年生は進路に向けての動きが本格化しています。受験（検）校を決め、目標に向かって

本腰を入れて勉強に励む時期です。コロナの影響で、高校の学校説明会がオンラインになっ

たり、文化祭等の行事を見られなかったりと、受験（検）校を決めるのが例年になく大変だ

ったと思います。他校の生徒も同じ条件なので、そういうときにどうするかが大切になって

きます。変化にいかに対応できるか…。今後、この力がますます重要になってくるでしょう。 

毎年伝えていることですが、入試は思うようにならないことがたくさんあります。今回の

成績を含め、入試の合否で思うような結果が得られないこともあるでしょう。今回に限らず、

自分が努力したことに対する結果を突き付けられることは、今後の人生の中で何回もありま

す。結果の受け止め方には、心の強さやしなやかさが表れます。１，２年生も含めて、次に

つながるような受け止め方ができるようになってほしいと思っています。 

大きな行事がほとんどできなかった今年度ですが、１，２年生は学年で様々工夫した行事

を行っています。これも、変化に対応したものです。次ページをご覧ください。笑顔にあふ

れ、仲間と楽しい時間を過ごしている姿に、リアルの大切さを改めて感じています。３年生

は、本校卒業生で国際的に活躍している松本紘佳さんのバイオリン演奏を体育館で聴きまし

た。3年生の目の前で演奏してくれて、「ほんもの」に触れることができたひとときでした。

全員の感想文を読ませてもらいましたが、一人ひとりが感想を自分の言葉で丁寧な字で綴っ

ており、3年生の感性の豊かさと相手意識に感心しました。 

さあ、これからです！3年生、自分の進路を切り開いていってください。１，２年生、こ

れからのもえぎ野中を創っていく中心として、変化に対応しながら、もてる力を発揮してく

ださい。私たち大人は、学校、家庭、地域で連携して、子どもたちを指導・支援してまいり

ましょう。 

少し早いですが、一年間の本校教育活動へのご理解、ご協力に感謝申し上げます。 

来年もどうぞよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。 
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○令和２年度 １１月部活動記録  １２月予定 

部 １１月までの活動記録、１２月の予定、意気込みやＰＲ等 

野球 

12月に無観客で開催された横浜杯では、試合を重ねることで自分に何が足りないのか、チームに
必要なものはなにかがようやく見えてきたと思います。2月の区大会のときの自分のあるべき姿
を考え、個人の目標を見据えながら練習に取り組んでいきます。 
また、青葉アカデミーもできる範囲で活動をしています。部活動ではなくクラブチームの位置づ
けに近いものがあるので、外部での活動と悩んでいる小学生は部活もアカデミーも両方頑張って
みてはいかがですか？ 

サッカー 

神奈川県サッカー大会横浜 A ブロック予選会では、強豪東山田中学校と後半残り１分まで０－０
のスコアーで試合ができましたが、最後１分で点数を取られてしました。顧問の目標は、選手交
代を多く出来るように、部員２４名全員が試合に出られる部活動を目指します。 
【予定】１年生大会：１月９日（土）あざみ野中会場。※保護者様・ご家族の応援はなしです。 
１１日（月・祝日）準決勝・決勝 
【３年生を送る会】２月２７日（土）の午前中試合・セレモニーをします。 

ソフトテニス 

女子 
1年生も公式戦がいよいよ始まり、部活動に入った実感が得られたのではないかと思います。1.2
年生ともに悔しい思いすることが多く、その度に新たな課題が見つかります。これからも、顧問
含め選手ともに成長できるような活動を目指していきます。少しでも練習の成果を出せるように
練習に励んでいきましょう。応援よろしくお願いいたします。 
男子 
１年生と２年生が合同で練習を行い、試合に出場する中で、互いに刺激しあい、力を向上させて
います。１１月には１年生のデビュー戦、都築・青葉合同１年生大会団体戦で３位となりました
。今後の予定は、１２月２８日には市民大会１年生団体戦、１月１０日には強化リーグとなって
おります。日々の練習で鍛えた力が大会の中で発揮できるよう励んでおります。応援よろしくお
願いいたします。 

バスケットボール 
春に向けて練習試合を積み重ねて、チーム力の向上に励んでいきます。これからも応援よろし

くお願いします。 
 

バドミントン 

青葉区冬季個人戦 
男子シングルス   男子ダブルス 
   加藤（第３位 → 市大会へ）  島岡＆荒瀬（準優勝 → 市大会へ） 
   廣田（第３位 → 市大会へ）  山田＆古閑（第３位 → 市大会へ） 
   豊田（第５位 → 市大会へ）  木室＆相澤（第５位 → 市大会へ） 
女子シングルス   女子ダブルス 
   鈴木（第５位 → 市大会へ）  矢部＆江口（第３位 → 市大会へ） 
12/27 横浜市冬季個人戦（横浜国際プール）１日目（男子） 
12/28 横浜市冬季個人戦（横浜国際プール）２日目（女子） 
 1/9  横浜市冬季個人戦（平沼記念体育館）３日目（予備日） 
青葉区冬季個人戦では男子が全員市大会に出場、女子も格上のシードを破り、市大会出場を決

めました。今年度の個人戦は、青葉区の市総体個人戦出場枠をかけたトーナメントであるととも
に、団体戦のシードをかけた個人戦でもあります。２年生にとっては、最後の大会に向けたとて
も重要な大会になります。青葉区の代表としてしっかり勝ち上がり、横浜市の代表になれるよう
、日々の練習を積み重ねています。保護者のみなさまの応援に来ていただくことが難しい状況で
すが、選手はひとりひとり自分の目標に向けてがんばっています。今年度初めての市大会で、青
葉区の代表としてプレーだけでなく立ち振る舞いでも目標とされるチームになるためがんばり
ます。応援よろしくお願いします。 

バレーボール 

１１月 １日（日）秋新人戦市大会２日目  vs 岡津中学校 0-2（市ベスト３２） 
１２月２７日（日）青葉区合同練習会 
市ベスト３２に入り、高いレベルの戦いで求められる雰囲気づくりや技術について身をもって経
験し、自分たちの在り方を見つめ直す機会となりました。冬の鍛練期に入り、新しいことに挑戦
する時期でもありますが、そのためにも今まで積み重ねてきた基礎基本を忘れずに取り組んでい
きたいと思います。これからも応援よろしくお願いいたします。 

吹奏楽 
３月３０日に青葉公会堂で定期演奏会を行う予定です。今は定期演奏会に向けて練習に励んでい
ます。応援よろしくお願いします。 

美術 

文化祭で展示をした美術部の作品をしばらく廊下に掲示しています。11 月はコマ撮りアニメに
挑戦しました。完成したアニメの作品は「横浜市立中学校アニメーションフェスティバル」に出
品しました。1 月 16 日に横浜市役所で上映されます。12 月には茶道部とのコラボで、陶芸で茶
道のお茶碗を作っています。焼きあがったら茶道部とお茶会を行う予定です。 

将棋 
冬の大会は中止となりましたが、合同練習会参加やプロ棋士講習会などで、一人ひとりが棋力を

伸ばしています。 

茶道 

12 月の個人面談において、部員の保護者をお招きしてお茶会を催しました。1年生にとっては、
初のお点前披露です。これからも基本的な稽古を大切にしながら、活動に励んでまいります。ど
うぞよろしくお願いいたします。 

 



１年生スポーツ大会 

 １１月１６日、１年生は球技大会を行いました。１年

生らしく元気な声がグランドと体育館に響いていまし

た。 

 

 

２年生校外学習 

１１月１６日、２年生が「防災フィールドワーク」を実

施しました。生徒たちは班ごとに分かれて、地域防災拠点

のほか鶴見川などのチェックポイントを巡り、防災に関す

るクイズに参加しました。天気にも恵まれ、久しぶりの校

外学習を楽しみながら行いました。右の写真は、タウンニ

ュースに掲載された活動する生徒の様子です。 

 

３年生芸術鑑賞会 

 １１月２４日、３年生は本校卒業生である松本紘佳さんに

ご来校いただき、ヴァイオリン演奏会を鑑賞させていただき

ました。身近で聴く本物の音に生徒たちは引き込まれていま

した。松本さんのお母様によるピアノとの合奏もとても素晴

らしかったです。本物に触れる機会を作ってくださり感謝申

し上げます。 

 

花いっぱい運動 

 １２月８日、美化委員の生徒・PTA 校外委員の皆様・もえ

ぎ野ふれあいの樹林愛護会、教職員で花いっぱい運動を行い

ました。花壇にきれいな花が植えられました。もえ中の美し

い環境作りにご協力いただきありがとうございました。 

 

正門前のクリスマスツリー 

 今年度も PTA 校外委員の皆様のご協力をいただき、正門前

の木をクリスマスツリーのように飾っていただきました。来校

された方々が「きれいですね。」「いいですね。」とおしゃって

いました。校外委員の皆様ありがとうございます。



 
 

１月スクールカウンセラー来校日 

   １月１２日（火） 

   １月１９日（火） 

   １月２５日（火） 

 

 

 

 適切なペアレンタルコントロール（保護者による管理）を行いましょう 

保護者が想像する以上に子どもはインターネット端末の使い方を知っています。しかし、使い方を

知っているだけで、正しい使い方を学んでいるわけではありません。また、フィルタリングは有効な

トラブル回避の方法ですが、これだけでは全ての有害情報や交流サイトの利用を防ぐことはできませ

ん。子どもをトラブルや犯罪被害から守るために、ペアレンタルコントロールも併せて行いましょう。 

【機材の管理】 【利用の管理】 【情報の管理】 【ルールの管理】 

（神奈川県警察ホームページより抜粋） 
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